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Финальный аккорд
 Текущий чемпионат области  футболисты коман-

ды «Химик» заканчивали в ранге победителей. В по-
следнем туре  на своем поле они принимали команду 
«Ворон» из Грайворона. Игру смело можно назвать 
бенефисом нападающего Сергея Григоренко, кото-
рый умудрился сделать хетт–трик, то есть провел в 
ворота соперников три мяча. Еще один гол на счету 
Андрея  Жиденко. Наши выиграли со счетом 4-3.

Т. ЛОГОВСКОЙ.

Продолжается подписка на районную газету  
«Красное знамя» на 1-е полугодие 2019 года. 
Стоимость подписки 564 рубля 54 копейки, 

для ветеранов Великой Отечественной войны, 
инвалидов 1 и 2 групп - 497 рублей 22 копейки.
Для тех, кто  будет самостоятельно получать 

газету в редакции, подписка  240 рублей.

Дворец культуры ждет гостей
Дворец культуры приглашает активных жительниц  

Шебекино 25-40 лет, имеющих дочерей, принять уча-
стие в конкурсе «Дочки – матери». Это не просто со-
ревнование, это прекрасный повод для совместного 
семейного творчества. Заявки принимаются с 9.00 
до 18.00 в отделе культурно-досуговой деятельности 
ДК, 1 этаж, кабинет 125. С положением о конкурсе 
вы можете ознакомиться на официальном сайте ДК 
и в группе в социальной сети «В Контакте». 

13 ноября в конференц-зале в молодежном 
клубе любителей настольных игр «Хобби» прой-
дет вечер настольных игр. Начало в 16.00. А в ау-
дитории 312 в 18.00 состоится мастер-класс по 
актерскому мастерству от ассистента режиссера 
театра-студии «Горизонт» Анны Чкириной. 

16 ноября в зрительном зале в 11.00 в рамках 
проекта «Наши киноюбиляры» состоится вечер-
портрет народного артиста СССР А. В. Баталова с 
показом фильма «Москва  слезам не верит». В 16.00 
начнется кинолекторий «За здоровый образ жизни» 
с демонстрацией фестивальных картин «Сильной 
стране – здоровая молодежь» и «Жить здорово!».

Р. ТРОФИМОВ. 

Поздравили полицейских 

Накануне Дня сотруд-
ника органов внутрен-
них дел Российской Фе-
дерации шебекинские 
полицейские приняли 
поздравления на торже-
ственном собрании, со-
стоявшемся во Дворце 
культуры. 

Секретарь Совета без-
опасности Белгородской 
области Олег Викторович 
Мантулин выразил стра-
жам порядка большую 
признательность за их 
самоотверженный труд, 
обеспечение стабильной 
обстановки и вручил ряду 
сотрудников отдела МВД 
Почетные грамоты. 

С профессиональным 
праздником сотрудников 
полиции поздравил времен-
но исполняющий полномо-
чия главы администрации 
Шебекинского района Вла-
димир Николаевич Жданов, 
вручил им Благодарности 
за добросовестное выпол-
нение служебных обязан-
ностей.

- Шебекинский отдел на 
хорошем счету, он один из 
лучших в области, - отме-
тил Владимир Николаевич. 
- Об этом говорят показа-
тели оперативно-служебной 
деятельности. Отделу МВД 
удалось не допустить роста 
зарегистрированных престу-
плений и по многим направ-

лениям добиться уменьше-
ния их количества. Немало 
сил и времени уделяется 
не только расследованию 
правонарушений, но и 
предупреждению противо-
законных и противоправ-
ных действий, обеспечению 
безопасности граждан. Вы 
проявляете в работе про-
фессионализм,  честность и 
порядочность. И самое глав-
ное -  вам доверяют люди.

Мы всегда будем помнить 
солдат правопорядка, тех, кто 
до конца остался верен при-
сяге, не дрогнул и не отступил 
в самые критические минуты. 
Ордена Мужества удостоен 
старший сержант милиции 
Владимир Васильевич Присе-
кин, погибший при выполне-
нии служебно-боевых задач в 
Чеченской Республике. Спа-
сибо его матери, Александре 

Иосифовне, за сына, который 
является  для нас примером 
чести, доблести и отваги. 
Позвольте вручить ей цветы. 
Хочу пожелать, чтобы опера-
тивная обстановка в районе 
всегда была стабильной и 
спокойной, чтобы вы могли 
больше уделять времени сво-
им семьям. И, конечно, благо-
дарю всех за службу.

Начальник отдела МВД 
России по Шебекинскому 
району и городу Шебеки-
но  подполковник полиции 
Алексей Викторович Шкро-
галь коротко подвел ито-
ги оперативно-служебной 
деятельности отдела и под 
дружные аплодисменты 
зала вручил коллегам, по-
лучившим повышение в 
звании,  погоны, а также 
Благодарственные письма 
и медали «200 лет органам 

внутренних дел России» 
многим ветеранам службы. 

Со словами поздравлений 
к мужественным людям, стоя-
щим на страже общественно-
го правопорядка и безопас-
ности земляков, обратился 
председатель Шебекинского 
районного совета ветеранов 
Иосиф Иосифович Фейзер, 
который выразил сотрудни-
кам полиции благодарность 
за повседневную напряжен-
ную работу по пресечению и 
предотвращению преступных 
проявлений, за то, что они 
всегда приходят  на помощь 
людям в трудную минуту. 

Настроение у всех было 
праздничным. Виновники тор-
жества горячо благодарили за 
поздравления и подаренный 
им прекрасный концерт.

Ю. ТРОФИМОВ.
Фото автора.

Мастера высоких надоев
В комитете агропромышленного комплекса и при-

родопользования администрации района подвели 
итоги работы  шебекинских доярок, успешно порабо-
тавших на молочных фермах в октябре этого года.

У оператора машинного доения  Т. Г. Белашовой 
из ООО «Урожай» удой  от одной коровы за месяц  
составил -  685 килограммов, у Е. И. Новиковой  
из СПК «Нива» - 632, у  О. Д. Мезиновой  из ООО 
«Победа» - 511, у Г. З. Чобановой из ЗАО «Восход» 
- 391, у  Л. В. Новосельцевой  из ООО «Агро-
Продукт» - 372 килограмма.

Самый высокий среднесуточный удой молока на 
одну корову у Т. Г. Белашовой - 22,1 килограмма, 
на втором месте находится Е. И. Новикова – 20,4,  
на третьем  О. Д. Мезинова - 16,5  килограмма.

Ю. РАКИТЯНСКИЙ. 

Триумф наших танцоров
В Воронеже прошел  Международный фести-

валь современного хореографического искусства 
«Гравитация». Честь Шебекинского района там за-
щищал народный самодеятельный хореографический 
коллектив «Дансинг»  Большетроицкого Центра культур-
ного развития (руководитель Любовь Романенко). По 
результатам конкурса наш коллектив занял три первых 
места. Поздравляем его с заслуженной победой и же-
лаем покорения новых творческих высот.

Р. ТРОФИМОВ.
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Почти два десятка лет мы ничего 
не рассказывали о работе Нежеголь-
ского элеватора. Теперь он называ-
ется ООО «Русагро-Инвест» филиал 
«Нежеголь». И на нем работают око-
ло ста пятидесяти наших земляков.

За эти годы на Нежегольском элеваторе 
произошло немало изменений. Здесь изба-
вились от многочисленных непрофильных 
производств, и сейчас коллектив сосредо-
точен на одном, но чрезвычайно серьезном 
деле – на приеме и сохранении урожая, 
собранного практически всеми сельскохо-
зяйственными  предприятиями холдинга 
«Русагро-Инвест» в Белгородской области. 
Сохранение - значит не просто хранение, а 
постоянная работа с зерном в целях сохра-
нения его качества. Если вы думаете, что 
это так просто, то глубоко ошибаетесь.

Рассказывая о работе предприятия по 
хранению и доработке зерна, директор 
филиала Алексей Алексеевич Сливчен-
ко заметил: «Оно же живое!». Вот в этом 
- сохранить зерно в живом виде почти за  
годовой срок хранения - и состоит задача 
коллектива элеватора.

Работа с зерном начинается практиче-
ски с проходной предприятия. С лабора-
тории, которая определяет состояние до-
ставленного зерна: степень его влажности 
и засоренность. И в зависимости от его 
состояния направляет его на то или иное 
место выгрузки. Чистое и сухое зерно сра-
зу направляется в силоса на хранение. 
Засоренное и влажное дорабатывается - 
очищается от примесей и сора, сушится с 
помощью специального оборудования - и 
лишь после этого отправляется на хране-
ние. Но это отнюдь не значит, что теперь 
зерно будет лежать без движения, пока не 
наступит время его отгрузки. В лежащем 
без движения зерне может возникнуть очаг 
самосогревания и зараженности амбарны-
ми вредителями. Чтобы этого не произо-
шло, за зерном ведется круглосуточное 
наблюдение с помощью специальной си-
стемы контроля температуры в силосах, 
оборудованной термоподвесками. Оно по-
стоянно вентилируется и при необходимо-
сти дезинфицируется. И за время хране-
ния неоднократно перемещается, проходя 
по определенным маршрутам. Маршрут 
– это цепь машин, весов, промежуточных 
бункеров и самотечных устройств, переме-
щающих зерно с той или иной целью.

Для обеспечения безусловной сохранно-
сти зерна на элеваторе есть необходимое 
оборудование, в значительной степени 
автоматизированное, есть необходимые 
емкости для хранения зерна, транспорт-
ное оборудование, сложное электрическое 
оборудование. Все это нуждается в обслу-
живании, ремонте, отладке и профилакти-
ке. Вот из специалистов, выполняющих эти 
задачи, и состоит коллектив предприятия. 
Плюс административный аппарат, кото-
рый существенно сокращен. Кроме того, 
есть люди, занимающиеся подготовкой и 
отгрузкой зерна. Подготовка заключается 
в доведении зерна до кондиции, опреде-
ленной заказчиком. Например, для муко-
мольных целей зерно купажируется по со-
держанию клейковины, для крупяной при 
необходимости подрабатывается на круп-
ность, от общей массы отделяется мел-
кое зерно. Принятое на хранение зерно в 
основном направляется на кормовые цели, 
хотя не исключено, что часть его будет 
востребована на мукомольные цели.

Читатели, которым приходится ездить 
через Новую Таволжанку, могут спросить: 
«А как же с зерном, заложенным на хране-
ние на открытой площадке в полимерных 
емкостях. Ведь оно лежит без движения 
месяцами»?

Длинные белые полимерные емкости, 
которые многие видели перед въездом в 
Новую Таволжанку, – это зерновые рукава, 
трехслойные, длиной 60–75 метров и ем-
костью до трехсот тонн. Они загружаются 
зерном с помощью специальной машины 

и герметично упаковываются. В результате 
происходящих в зерновой массе респира-
торных процессов происходит поглоще-
ние кислорода и увеличение концентрации 
углекислого газа. В результате создается 
атмосфера, препятствующая образованию 
и развитию грибка, плесени и появлению 
насекомых вредителей. Таким образом на 
Нежегольском элеваторе хранится более 
пятидесяти тысяч тонн зерна. В основном 
пшеницы и ячменя. Хотя на предприятии 
проводился эксперимент по хранению в по-
лимерных рукавах подсолнечника, сои, ку-
курузы. Причем подсолнечник закладывал-
ся в трех качественных показателях: сухой, 
влажный и сырой. Так вот, сырой пролежал 
в мешке тридцать дней без потери каче-
ства. Спустя это время он был высушен и 
отправлен потребителям без замечаний.

Проводился этот эксперимент для того, 
чтобы выяснить возможность хранения 
подсолнечника непосредственно в поле 
ввиду нехватки сушильных мощностей во 
время массовой уборки подсолнечника. 
Как видно, эксперимент удался. Как и по 
хранению сои. Около 12-ти тысяч тонн сои 
хранили в рукавах с сентября по март–
апрель. Без потери качества.

За счет применения указанной техноло-
гии удалось существенно повысить объе-
мы принимаемого на хранение зерновых 
и масличных культур. К примеру, в 2017 
году здесь принято на хранение и отгру-
жено потребителям более 260 тысяч тонн. 
Можете себе представить, какие ценности 
проходят через это предприятие. По сути, 
именно здесь обеспечивается продоволь-
ственная безопасность нашей страны.

А обеспечивают ее около ста пятидеся-
ти человек персонала элеватора. Алексей 
Алексеевич Сливченко утверждает, что упо-
минания в этой статье заслуживает поч-
ти каждый член коллектива. Особенно его 
ветераны, проработавшие здесь десять и 
более лет. К сожалению, назвать всех мы 
просто не в состоянии. Банально не хватит 
газетной площади. Но упомянуть некоторых 
из работников элеватора я просто обязан.

Понятно, что сохранность зерна в зна-
чительной степени зависит от четкости и 
тщательности работы лаборатории. Ре-
гиональный руководитель отдела качества 
Алла Васильевна Скрипка работает здесь с 
1974 года. По мнению руководителей пред-
приятия, это настоящий  профессионал. 
Она вместе с коллегами  Галиной Михай-
ловной Кияновой,  Натальей Николаевной 
Роганиной, Еленой Ивановной Булавиной, 
Валентиной Александровной Кучменко и 
другими лаборантами постоянно ведут 
лабораторные исследования хранящейся 
продукции по параметрам с целью опре-
деления ее качества и распределения по 
назначению. Виктор Викторович Томаров-
ский работает на зерновой площадке, там, 
где зерно хранится в полимерных рукавах. 
Именно он контролирует технологический 
процесс загрузки рукавов и именно с его 
участием проводился эксперимент по раз-
мещению в этих рукавах 500 тонн подсол-
нечника и 12 тысяч тонн сои. И в том, что 
эксперимент удался, немалая его заслуга.

Александр Валерьевич Мукачев рабо-
тает слесарем-ремонтником инженерной 
службы. Несмотря на молодой возраст, 
он зарекомендовал себя настоящим спе-
циалистом. Под его присмотром обо-
рудование работает, как часы. Он стре-
мится к профессиональному развитию, 
приобретению новых навыков и знаний. А 
это главное для хранения такого каприз-
ного продукта, как зерно.

Надежностью и добросовестностью в 
своей работе отличаются мастера Наталья 
Николаевна Семашко и Денис Викторович 
Сергеев, водители Виктор Николаевич Лу-
кьяненко и Андрей Борисович Ткаченко 
и многие другие. Они и их коллеги - на-
стоящая опора этого старейшего в районе 
предприятия.

В. ПАВЛОВ.

Представляем предприятие

Живое зерно

На утреннике «Праздник 
осени» коллектив и роди-
тели воспитанников дет-
ского сада села  Червоно-
дибровка  поблагодарили 
депутата Совета депутатов 
Шебекинского городского 
округа Сергея Алексеевича 
Мальцева за содействие в 
проведении ремонтных ра-
бот по замене ограждения 
вокруг детской площадки 
дошкольного учреждения.

Это не единичный случай 

в депутатской практике Сер-
гея Алексеевича Мальцева. 
За время своей деятельно-
сти он выстроил системную 
работу с общеобразова-
тельными учреждениями, 
а детский сад Червоноди-
бровки фактически взял 
под патронаж. При его под-
держке и участии регулярно 
проводятся работы по бла-
гоустройству территории 
и ремонту расположенных 
здесь объектов.

От лица Шебекинского 
местного отделения партии 
«Единая Россия» руководи-
тель общественной прием-
ной местного отделения пар-
тии Зоя Николаевна Рослая и 
врио руководителя исполни-
тельного комитета Анна Сер-
геевна Кавыршина вручили 
памятные подарки воспитан-
никам дошкольного учрежде-
ния. «Праздник осени» завер-
шился сладким чаепитием.

Р. МУРОМСКИЙ.

Благодарили депутата за помощь

Очень важный и нужный проект
В Шебекинском Центре культурного 

развития недавно прошло итоговое 
заседание Общественного совета по 
реализации федерального проекта 
партии «Единая Россия» «Культура 
малой Родины» в 2018 году.

К его участникам обратился временно 
исполняющий полномочия главы адми-
нистрации Шебекинского района Вла-
димир Николаевич Жданов и пожелал 
всем плодотворной работы. 

Напомним, что задачами партийного про-
екта являются поддержка сельских клубов и 
домов культуры в городах с населением ме-
нее 50 тысяч человек. Как сообщил замести-
тель начальника департамента внутренней и 
кадровой политики Белгородской области 
– начальник управления культуры Констан-
тин Сергеевич Курганский, в нашем регионе 
участниками проекта стали восемь домов 
культуры  и три театра. На их поддержку 
было направлено более 60 миллионов ру-
блей из бюджетов разных уровней.

Благодаря реализации проекта зри-
тельный зал Дворца культуры города 
Шебекино оборудован новым световым 
и проекционным оборудованием, новой 
видеокамерой укомплектована телера-
диокомпания «Шебекино», самым совре-

менным оборудованием оснащена студия 
звукозаписи. Купинский сельский Дом 
культуры оснащен оргтехникой, звукоу-
силительным и световым оборудованием, 
мебелью, в нем оснащен зрительный зал.

Программа в рамках проекта «Культура ма-
лой Родины» в регионе будет продолжена и в 
2019 году. В частности, по словам Курганского, 
на следующий год уже согласовано финансиро-
вание деятельности детских и муниципальных 
театров. Также будут реализовываться и дру-
гие федеральные проекты: «Культурная среда», 
«Творческие люди», «Цифровая культура».

- Сегодня проекты, которые реализуются под 
началом «Единой России» - это интересней-
шее направление, это целая система работы, 
которая дает свои положительные плоды, - от-
метила секретарь регионального отделения 
«Единой России», первый заместитель пред-
седателя областной Думы Наталия Владими-
ровна Полуянова. - Мы имеем возможность 
оснащать современным оборудованием наши 
Дома культуры, выполнять постановку новых 
спектаклей, привлекать в учреждения культуры 
талантливых людей, готовы сегодня работать с 
детьми. Все это реальные дела, которые сей-
час нужны людям.

Т. ЮРЬЕВ.
Фото автора.

Участники публичных слушаний по 
проекту Устава Шебекинского город-
ского округа Белгородской области в 
количестве 160 человек, заслушав и об-
судив доклад Черкашина Н. И., началь-
ника отдела правового обеспечения 
администрации городского поселения 
«Город Шебекино», решили: одобрить 
проект Устава Шебекинского город-
ского округа Белгородской области с 
учетом замечаний, изложенных в пись-

ме Управления министерства юстиции 
Российской Федерации  по Белгород-
ской области (от 19.10.2018 года исх. 
N 31/01-3383) и предложений, посту-
пивших в ходе проведения публичных 
слушаний.

Голосовали:  за - 156; против - 3; воз-
держались - 1.

А. СВЕТЛИчНыЙ,
председательствующий

 на публичных слушаниях.

Заключение о результатах публичных слушаний по проекту Устава 
Шебекинского городского округа Белгородской области

8 ноября 2018 года                          город Шебекино


